
市に寄せられた意見 

 

 「太尾町の住居表示関係」の意見については、平成１８年７月１２日の第３回住居表示

検討委員会以降、２件寄せられました。 

 

受付日 方法 要旨 

8月9日 
市民から

の提案 

 以前太尾町の改名が話し合われていると聞きました。様々な手

続きが住民にかかり困りますので、住所改名等はやめて下さい。

8月17日 手紙 

 私はもっと大勢の地元の方達の意見を聞き集約する必要がある

と思います。 

 今の検討の進めかたはよいと思いますが町名変更に関しては一

部の方達の利益を重視しての変更のように感じます。 

 又太尾町をタオチョウと呼んでいる人が多いとか読みづらいと

いうならば大豆戸町をオオマメドチョウと呼んでいる人の方が多

くもっと読みづらいと思う。新羽町をアラハネチョウ、師岡町を

シオカチョウと呼ぶ人もあり、どうして太尾町だけが読みづらい

と言う意見は通らないと思う。 

 これから記す項目は今まで聞いたこと調べたことで多かったこ

とを記しました。市として調べて頂き町会を通して全戸に周知し

て頂きたいと思います。 

１ 大倉さんという人はどの様な方であったのか。又太尾町には

どの様な功績があったのか。 

２ 太尾駅が大倉山駅に変った理由。そのとき地元の方と話し合

っての変更なのか。 

３ 市の中に個人名を使った町名はいくつあるのか。 

４ 太尾町という町名の由来は。 

 いずれにしても一部の先導者達によって行うものでなく、もっ

と時間をかけ余裕をもって急ぐことなく太尾であれ大倉であれ決

定して頂きたいと思います。 

 


